



Ratifica Sheinbaum: México crecerá 2.3% en 2025

**NÉSTOR JIMÉNEZ
Y ALMA E. MUÑOZ**

Las metas de crecimiento económico y generación de fuentes de empleo previstas por el gobierno federal para el próximo año se alcanzarán gracias a la estrategia en esta materia, con el impulso del Estado y una política de industrialización para producir lo que actualmente se importa, sostuvo ayer la presidenta Claudia Sheinbaum.

Además, descartó que la extinción de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) generará un aumento de precios y acusó que ese organismo “se dedicó a evitar el fortalecimiento de las empresas públicas”.

Consultada sobre las proyecciones de crecimiento para el año entrante, recordó que en el paquete económico enviado por su administración al Congreso de la Unión se plantea “que va a haber un crecimiento de 2.3 por ciento”, y relató que en las recientes reuniones que ha tenido con representantes las calificadoras financieras, “nos preguntan: ‘¿en qué basamos eso?’, en que nosotros no sólo dejamos que el mercado haga su función, nosotros somos parte del impulso al desarrollo económico”.

Durante el periodo neoliberal, agregó, se abandonó la idea de que

el Estado debía participar e impulsar la economía. Incluso “se llegó a decir que ‘no debería haber política industrial’, que es el absurdo más grande”.

En su conferencia de prensa matutina, Sheinbaum subrayó que, por el contrario, su gobierno plantea, junto con el sector empresarial, una estrategia denominada Plan México, que incluye “un aumento de la industrialización en México, para producir en el país lo que hoy estamos importando”.

Destacó que este plan permitirá, tanto el incremento del salario mínimo, como mayor generación de empleo al estar enfocado al desarrollo económico del país.

Estas medidas, insistió, ayudan a quienes menos tienen, al mismo tiempo que “da una fuerza enorme a la economía mexicana, porque impulsa al mercado interno”.

En tanto, sobre las versiones que perfilan que se incrementarán los precios y aumentarán los monopolios con la extinción de la Cofece, cuestionó: “¿Qué hizo la Cofece para disminuir los verdaderos monopolios privados que hay en México?”

Lo que sí hizo, añadió, fue señalar que no se podía concretar la compra de las plantas de Iberdrola en el sexenio pasado, bajo el argumento de que la CFE iba a monopolizar el sector.



▲ El Plan México "da una fuerza enorme a la economía, porque impulsa al mercado interno", aseguró Claudia Sheinbaum. Foto Presidencia